



Présence
Protestante

Dimanche 27 septembre 2020

Culte avec l'Église Revivre Centre Chrétien
Prédication apportée par la pasteure Monique Sebilleau

LECTURE BIBLIQUE

¹ Mais il y eut un homme d'entre les pharisiens, nommé Nicodème, un chef des Juifs, ² qui vint, lui, auprès de Jésus, de nuit, et lui dit : Rabbi, nous savons que tu es un docteur venu de Dieu; car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui. ³ Jésus lui répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. ⁴ Nicodème lui dit : Comment un homme peut-il naître quand il est vieux ? Peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître ? ⁵ Jésus répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. ⁶ Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit. ⁷ Ne t'étonne pas que je t'aie dit : Il faut que vous naissiez de nouveau.

Évangile de Jean, chapitre 3, versets 1 à 7
Version : Louis Segond

PRÉDICATION

Bonjour, c'est avec joie que je vais partager la parole avec vous. Mon sujet traite d'une interaction entre le ciel et nous, qui est l'essence même du Christianisme, il s'agit de notre rencontre personnelle avec Jésus Christ.

Jésus désire rencontrer l'homme cœur à cœur. Blaise Pascal philosophe mathématicien et théologien chrétien qui a fait lui-même cette expérience a déclaré : « C'est le cœur qui ressent Dieu, et non la raison. Voilà ce que c'est que la foi ».

La foi vient du cœur et Dieu cherche votre cœur.

Nicodème, un homme pieux, docteur de la loi, chef des juifs est venu voir Jésus de nuit, il lui pose cette question à cause de tous les miracles que Jésus accomplissait : Rabbi Qui es-tu ?

Mais Jésus lui répond : « En vérité, je te le dis, Nicodème, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir ni même entrer dans le royaume de Dieu ».

- Nicodème Nicodème, tu veux me connaître mais tu ne peux me connaître, si tu veux savoir qui je suis alors il te faut naître de nouveau.

Il ajoute :

- Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit. Ne t'étonne pas que je t'aie dit : Il faut que vous naissiez de nouveau.

« Tu es un être humain donc tu es né de la chair mais il y a une autre naissance, celle de l'esprit. »

Il ajoute : Le vent souffle où il veut mais tu ne sais pas où il va ni d'où il vient. Il en est ainsi de tout homme qui est né de l'esprit.

Tu entends le bruit de vent c'est tout, tu ne sais d'où il vient ni où il va. C'est le bruit du Saint-Esprit ! Tout homme qui est né de l'Esprit est dans ce vent, il sait où il va et d'où il vient. Nicodème tu as besoin du vent de l'Esprit. Il te faut naître de nouveau !

Cela me rappelle un prêtre que j'ai rencontré quand j'étais libraire. Il était assez âgé et venait se reposer à Vichy, dans la Maison pour prêtre. Ce prêtre a fait une expérience extraordinaire juste avant de partir en retraite et il m'a raconté son secret les larmes aux yeux, et voilà ce qu'il m'a dit : « J'ai servi le Seigneur pendant des années tous les jours dans mon église, dans ma paroisse. J'ai servi les messes, les enterrements, les mariages, les baptêmes, les confessions, mais j'avais un vide au dedans de moi. Un jour, je me suis levé de bonne heure pour prier devant l'autel dans mon église et là il s'est passé quelque chose que je n'attendais pas. Un vent puissant a surgi tout à coup, il est venu sur moi, il m'a projeté à terre, puis ensuite j'ai roulé et roulé comme une botte de foin jusqu'au fond de l'église, tout au long de l'allée centrale et je me suis écrasé contre la lourde porte en bois de l'église.

Et là, je suis resté hébété un instant,et tout à coup, je l'ai vu, ébloui, émerveillé, le vent de Dieu était venu, Dieu m'avait rencontré !

Vous voyez, Dieu veut vous rencontrer, bien sûr que tout le monde ne fait pas une rencontre aussi dramatique mais Dieu veut vous rencontrer au niveau de votre esprit, au plus profond de votre cœur !

Pour ma part, j'étais athée avant que le Seigneur me rencontre. Je ne croyais pas en lui, et cependant il est venu à moi, certes de façon radicale et ma destinée a été changée pour l'éternité.

Je voudrais vous parler d'une famille que Jésus aimait qui vivait à Béthanie ; Il y avait Lazare, le frère ; Marthe l'ainée, et Marie.

Marthe est très active, elle se sentait responsable, elle invitait, elle cuisinait, elle organisait, elle aimait ça !

Quand Jésus venait chez eux, Marie se tenait à ses pieds, écoutait sa parole. Elle aimait la parole parce qu'elle avait eu une rencontre personnelle avec Jésus, son Seigneur, elle ne le voyait plus comme l'ami de la famille, l'homme de Dieu mais comme le Messie, le fils de Dieu.

C'est cette Marie qui est venue chez Simon et qui a offert à Jésus ce parfum de grand prix en répandant ses pleurs sur les pieds de Jésus et en les essuyant avec ses cheveux, parce qu'elle avait été pardonnée, acceptée, aimée, elle était reconnaissante, elle avait reçu son amour, mais Marthe ne le connaissait pas encore.

Alors, quand Jésus arrive à Béthanie pour ressusciter Lazare, tout le monde est en pleurs.

Marthe la sœur ainée apprend que Jésus est là, elle court vers lui :

« Si tu avais été là mon frère ne serait pas mort ».

et Jésus la parole de vie, lui dit :

« Ton frère ressuscitera »

Jésus parle d'aujourd'hui, dans quelques instants, mais Marthe ne peut comprendre les paroles de Jésus alors elle dit :

- « Oui je sais que Dieu le ressuscitera à la résurrection aux derniers jours. »

Et le Seigneur va lui envoyer une parole, une bombe, directement en plein cœur. Jésus, la Parole de Dieu, la parole incarnée, la parole faite chair, la parole éternelle la parole de vie va parler et cette parole va entrer dans le cœur de Marthe tel un missile :

Jésus lui dit : Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort ; et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ?

Marthe reçoit la parole de vie, son cœur est touché, le vent de Dieu a soufflé, la révélation l'a éblouie et elle le voit, maintenant, ses yeux s'ouvrent, son cœur est bouleversé, elle s'écrit :

Oui Seigneur je crois que tu es le Christ le fils de Dieu qui devait venir dans le monde.

Changement, transformation, Marthe entre dans sa destinée. A ce moment-là, Marthe ne connaît plus Jésus comme l'ami de la famille, l'homme de Dieu, mais comme le Messie, elle croit, le Seigneur a ouvert son cœur et le ciel a rencontré la terre, le vent de Dieu a soufflé sur Marthe, elle est née de nouveau !

Nicodème, Marie, Marthe, le prêtre et moi-même et des millions de personnes sur cette terre ont été touchés en plein cœur par le vent de l'Esprit ! Quand le vent de Dieu souffle sur vous, Jésus devient réel !

Je prie que vous ayez une puissante rencontre avec Jésus, seul Sauveur, seul Seigneur, seul médiateur entre Dieu et les hommes, seul Nom qui ait été donné aux hommes par lequel ils pouvaient être sauvés.

Amen !